
夏季球技大会 

平成最後の夏季球技大会を終えて、計画や運営など大変で成功できるか不安

でしたが、体育委員、バレー部員、卓球部員、先生方のおかげで成功させるこ

とができ、本当にスローガン通りの１日になりました。 

私自身、委員長を務めさせていただきましたが、頼りなく、計画もうまくい

かなくて大変でした。今年は昨年とルールを変え、どちらのチームもローテー

ションを行うことで、クラス全員が出られるように変更しました。当日は全員

試合に出られる時間も十分にあり、変更して良かったと思います。今回の球技

大会では、体育委員全員が頑張ってくれました。特に一年生は初めてでしたが、

卓球場の運営をしてもらい、ミス無くやり遂げてくれ本当に良かったです。 

また体育大会に向けても計画をしていかなければならないので、体育委員全

員で頑張っていきたいと思います。そのためにも皆さんの協力も必要になりま

すので宜しくお願いいたします。本当に『半端ない』１日でした。ありがとう

ございました。 
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